

Science

## Stationäre Kurzzeitpflege im Kanton St. Gallen



Heidrun Gattinger, Prof. Dr., Leitung Institut für Angewandte Pflegewissenschaft IPW-FHS, Co-Leiterin Fachstelle Rehabilitation und Gesundheitsförderung, FHS St. Gallen Hochschule für Angewandte Wissenschaften



Myrta Kohler, Dr. phil., Co-Leiterin Fachstelle Rehabilitation und Gesundheitsförderung, FHS St. Gallen Hochschule für Angewandte Wissenschaften

### Inhaltsübersicht

#### I. Einleitung

#### II. Die Notwendigkeit der Förderung des Selbstmanagements

#### III. Eine Analyse der aktuellen Situation der Kurzzeitpflege im Kanton St. Gallen

A. Forschungsziel und Vorgehen

B. Ergebnisse

#### IV. Diskussion

#### V. Ausblick

## I. Einleitung

2012 erfolgte in der Schweiz die Einführung der SwissDRGs, der leistungsbezogenen Fallpauschalen. Ein Ziel der Implementierung eben jener war nicht zuletzt, die Aufenthaltsdauer von Patienten und Patientinnen im Akutkrankenhaus zu reduzieren. Um dadurch keine Versorgungslücke durch zu frühzeitige Krankenhausentlassung entstehen zu lassen, erfolgte die Einführung der Akut- und...

**Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.**

S'abonner →

Acheter →

 Login